

Francisco Olvera 🗸

La crítica de arte Raquel Tibol y la escritora Elena Poniatowska participaron en la segunda jornada del Festival de Coyoacán, dedicado a la pintora mexicana Frida Kahlo, en el cincuentenario de su muerte, y al maíz, planta fundamental de la cultura mexicana. Las actividades comenzaron en el Jardín Centenario la tarde del viernes con las actuaciones de la cantante Susana Harp y de la Banda Clásica de Oaxaca. La celebración se desarrollará en 50 lugares de la demarcación y concluirá el próximo domingo 25